

XXIV. Nachtrag zum Geschäftsreglement des Kantonsrates

Anträge vom 12. Juni 2023

Bisig-Rapperswil-Jona

Anträge:

Rückweisung an das Präsidium mit folgenden Aufträgen:

1. Das Präsidium wird eingeladen, eine vertiefte Analyse (einschliesslich Vergleiche mit anderen Kantonen) zur Weiterentwicklung des Kommissionsystems durchzuführen und dem Kantonsrat gegebenenfalls Änderungen des Geschäftsreglements vorzuschlagen.
2. Das Präsidium wird eingeladen, eine vertiefte Analyse (einschliesslich Vergleiche mit anderen Kantonen) der Fraktionsgrösse durchzuführen und dem Kantonsrat gegebenenfalls Änderungen des Geschäftsreglements vorzuschlagen.
3. Das Präsidium wird eingeladen, eine vertiefte Analyse (einschliesslich Vergleiche mit anderen Kantonen) zum Sitzungsrhythmus durchzuführen und dem Kantonsrat gegebenenfalls Änderungen des Geschäftsreglements vorzuschlagen.

Begründung:

Im Bericht zur Tätigkeit des Parlamentes 2018 bis 2022 werden das Kommissionssystem, die Fraktionsgrösse und der Sitzungsrhythmus nur oberflächlich behandelt. Das Präsidium soll die nötigen Entscheidungsgrundlagen schaffen, damit der Kantonsrat wichtige Reformen diskutieren und gegebenenfalls einleiten kann.